

Frau Feld-Wiehlpütz würdigte seitens der CDU-Fraktion die aufwendige Veranstaltungsübersicht. Es sei ein sehr breit gefächertes Angebot, das überwiegend Kinder schon ab 6 Jahren ansprechen würde. Die CDU-Fraktion sei sehr stolz darauf und danke der Verwaltung für ihre geleistete Arbeit.

Frau Jung von der FDP-Fraktion schloss sich angesichts der schmalen finanziellen Mittel dem Dank von Frau Feld-Wiehlpütz an. Es sei ein wunderbares Programm, dessen Vielfalt bemerkenswert und generationenübergreifend sei.

Der Ausschussvorsitzende sprach für die übrigen Fraktionen, die sich sicherlich diesen Aussagen anschließen würden.